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ELEZIONI ALL'ASCOM: MAGLIOCCO RICONFERMATO

Si  riconferma Roberto Magliocco  per  la  terza volta alla  presidenza di  Confcommercio  Ascom 
Venezia,  rieletto  mercoledì  pomeriggio  nel  corso  dell'affollata  assemblea  dei  Soci  chiamata  al 
rinnovo delle cariche sociali.
Riconfermata la sua squadra,  ad eccezione di  Giuseppe Galardi  che entra al  posto di  Giacinto 
Scavone.
"Questo  mandato  serve  a  dare  continuità  all'azione  sindacale  dell'associazione  -  ha  dichiarato 
soddisfatto Magliocco -  e speriamo sia di nuovo stimolo vista la presenza in consiglio di  tanti 
giovani".
La  Giunta  é  composta  da Marco  Francalli  Vicepresidente  Vicario,  i  Vicepresidenti   Francesco 
Tagliapietra e Giuseppe Galardi e Cassiere  economo Ernesto Ortis. Il Consiglio é cosí suddiviso: 
Rappresentanti  di  settore,alimentare   Ernesto  Ortis,  non  alimentare  Pierluigi  Linassi,  Turismo 
Giuseppe Galardi, Servizi Roberto Venturini, Trasporti Francesco Tagliapietra.
Rappresentanti  territoriali:  Roberto Magliocco, Marco Francalli,  Davide Memo, Guglielmo Vio, 
Giovanni Pellizzato.
Nella sua relazione  Magliocco ha ricordato in breve i settori e le  problematiche affrontate in questi 
cinque anni di mandato. A partire dall'abusivismo e la contraffazione che l'Ascom per prima ha 
denunciato e contrastato evidenziando i danni che provocano non solo  alle imprese ma anche alla 
salute  del  consumatore  per  la  presenza  di  prodotti  tossici  e  pericolosi.   Con  la  Prefettura  l' 
associazione ha  quindi collaborato alla redazione del protocollo contro l'abusivismo e  alla ricerca 
di un' interpretazione univoca delle norme nazionali e  comunitarie che regolano l'etichettatura sugli 
articoli tessili e di  abbigliamento, vista la confusione in materia con conseguenti sanzioni  a carico 
dei commercianti. Sempre in materia di etichettatura ha steso un codice etico con la Camera di 
Commercio di Venezia per regolamentare il commercio degli articoli in vetro che è stato accolto da 
ben il 62% delle aziende e cittadini partecipanti al Progetto per Murano, tanto che era stato  chiesto 
di applicarlo come misura urgente contro la contraffazione.
 Ottimo anche il  lavoro svolto con altre associazioni di  categoria che hanno riconosciuto come 
valide le proposte avanzate da Ascom, dal fronte dei trasporti alla Commissione Arredi costituita dal 
Comune dopo anni di insistenze da parte dell'associazione che ha ottenuto  inoltre la presenza in 
commissione di due tecnici proposti dalle categorie.
 Sui Pianini amarezza per la scelta attuata dall'amministrazione di preferire tagli lineari invece di 
fare ordine su certe situazioni di  palese abusivismo. Una situazione che vedrà seriamente in crisi 
molte  attività che alla scadenza della prima concessione prevista per il  31  dicembre prossimo, 
vedranno diminuito pesantemente lo spazio del  plateatico.
Altro importante risultato a tutela delle aziende è stato ottenuto sul fronte della Direttiva Bolkestein, 
grazie anche all'impegno della FIVA, nel rilascio delle concessioni attraverso un bando  che tiene 
conto e valorizza l'esperienza professionale, garantendo così la  continuità aziendale.
 Infine tra le iniziative si ricorda la Guida alle Osterie distribuita  in varie fiere e la  partecipazione 
all'America's Cup con la tavolata  in via Garibaldi ed il concorso per la miglior vetrina in tema.
Elena Magro


